
6月29日、研修旅行で京都へ今回は園部からJRと地下鉄に乗って行きました。自分自身で
順番に切符を買って改札に通し車両に乗り、しっかりルールを守り京都まで無事到着しまし
た。マンガミュージアムで昼食を食べてから館内をそれぞれに見て回りました。たくさんの
マンガが自由に読めるようになっており海外の方も多く来館されていました。　京都タワー
では、展望台まで上がり景色を眺めました。小学生の団体もあり賑やかな中みなさん落ち着
いて行動できていました。集合時間にもほぼ集まれ（やや遅れる人もありましたが(*_*)）
帰りの電車にも定刻通り乗ることができ、無事舞鶴に到着しました。
みなさんおつかれさまでした！

　　研修旅行～マンガミュージアムと京都タワー～

神崎にさつまいも・落花生うえました！ 

～✾花苗販売会✾～ 

 『火の鳥』 のまえで 

切符も自分で購入 

              わたしが最近うれしかったこと★ 

 神崎の畑で落花生の草抜きをしていたところ・・・ 

通りがかりの方が「ここの落花生は立派やね。」「普

段はどこで仕事をしてるの？」「暑いけど自然の中で

仕事するっていいことですね！」とお話ししてくださ

いました。その方は、昔、療育センターで仕事をされ

ていたそうで、とても共感されていました。まだまだ

暑い季節は続き、大変なこともありますが、あたたか

い言葉に励まされがんばろうと思いました♪      

スタッフ   岡本 

 

6月23日市役所で久しぶりの販売会でした。 

初めての利用者さんは戸惑うことがあったかもしれま

せんが時間が経つにつれ、お客さんにカゴを渡したり、

いらっしゃいませ、ありがとうございましたを大きな声

で言えるようになりました。 

何度か経験されている利用者さんはお客さんに花苗

を勧めたり、お会計を担当できるようになり大きな成

長を感じました。 

利用者さんの感想 

いろいろな思いがありますがこの経験が今後役に立つ

といいなと思います。 

神崎の畑の落花生とさつまいもを定植

しました。落花生は苗を等間隔に並べ、

１畝ごとに植えました。何度か植えた

ことがある利用者さんはスタッフに教

わりながら丁寧に植えておられました。 

さつまいもはたくさんの種類があり、葉

や根の向きを気にしながら植えるため

難しかったと思います。雨も降らず、苗

の成長が心配でしたが近くの川からバ

ケツで水をくみ、何度も何度も水やりし

た甲斐があり、元気に育っています。収

穫するのが楽しみですね。 




